

DU 1^{ER} AU 8 DÉCEMBRE 2022 JE VOTE ET JE FAIS VOTER CGT FINANCES PUBLIQUES !!

Le scrutin se déroulera du 1^{er} au 8 décembre 2022, dans les 3 versants de la Fonction Publique.

Pour les stagiaires, anciennement titulaires DGFIP, avant votre arrivée à l'école, vous allez participer à l'élection des élu.e.s en Commission Administrative Paritaire Nationale (CAPN) pour votre corps d'origine, à savoir :

- ➔ La CAPN C pour les agents administratifs titulaires avant votre arrivée à l'ENFIP ;
- ➔ La CAPN B pour les contrôleurs titulaires avant votre arrivée à l'ENFIP.

Pour les stagiaires, auparavant titulaires auprès d'une autre administration ou un autre versant de la fonction publique, vous allez voter dans votre corps d'origine.

Votre vote est important puisqu'il déterminera la représentation syndicale pour les 4 prochaines années.

Ne vous trompez pas !! Qui mieux que la CGT pour vous représenter ? Depuis sa fondation en 1895, elle a accompagné les travailleurs dans toutes les conquêtes sociales : congés payés, semaine de 35 heures, sécurité sociale, droit à la retraite...

Dans les 3 versants de la Fonction Publique, elle a activement participé à la construction et au renforcement du statut de fonctionnaires et des statuts particuliers dont votre/vos statuts d'agents des Finances Publiques qui assurent notamment votre sécurité d'emploi, votre déroulé de carrière, vos droits, vos garanties...

À la DGFIP, la CGT Finances Publiques se bat à vos cotés pour défendre un service public de qualité qui passe aussi par la défense de vos droits et garanties, de vos conditions de travail et de la revalorisation des salaires liés notamment à la technicité croissante des métiers que vous exercez.

La CGT Finances Publiques a une implantation territoriale forte dans tous les départements et toutes les directions spécialisées. Ses militants et ses adhérents sont des agents comme vous qui participent à votre collectif de travail.

Comme vous le savez, la DGFIP est l'objet d'attaques multiples de la part des gouvernements qui se succèdent depuis plus de 10 ans. Outre les milliers de suppressions d'emplois qui pénalisent l'accomplissement des missions, bloquent les mutations, le président Macron a décidé de remettre en cause le maillage territorial du réseau de notre administration en regroupant/fusionnant/délocalisant les services. C'est ce qu'on appelle le Nouveau Réseau de Proximité et la relocalisation.

Dès les premières annonces, la CGT Finances Publiques a condamné ce projet mortifère. Elle se bat aujourd'hui pour en atténuer sa nocivité pour le service à l'utilisateur.

Enfin, et c'est ce qui vous intéresse le plus aujourd'hui, la CGT Finances Publiques revendique une formation de qualité permettant l'acquisition de bases théoriques solides, utiles pour toute la carrière, pour tous, internes comme externes. La CGT revendique des points d'étapes réguliers afin de s'assurer de l'assimilation des acquis et revendique la suppression des évaluations perçues comme un deuxième concours générateur de stress. La CGT revendique

la mise en place d'un véritable stage pratique permettant l'acquisition des gestes métiers et l'appréhension de l'environnement professionnel.

La CGT Finances Publiques dénonce la qualification probatoire du stage pratique actuellement en vigueur. La CGT Finances Publiques revendique une prise en charge totale des frais pour le suivi de la formation. Aucun stagiaire ne devrait supporter financièrement le coût d'une formation statutaire obligatoire pour être titularisé dans un corps.

**ALORS DU 1^{ER}
AU 8 DÉCEMBRE,
POUR DÉFENDRE
LA DGFIP,
LE SERVICE PUBLIC,
SES MISSIONS,
NOS EMPLOIS, NOS
STATUTS, VOTEZ
ET FAÎTES VOTER
CGT FINANCES
PUBLIQUES !**